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山商生 全国を舞台に充実の夏 
     校長 小林 勝喜 

 夏休み入る前は涼しい日が続き、「今年の夏は冷夏か？」と思わせたが、夏休みに入ると連

日の猛暑が続いた。この熱い夏、山商生はインターハイ、各種大会、合宿、遠征、東北総体、

発表会、コンクール、夏季講習、学習合宿、企業の求人受付、面談、インターンシップ等々、

忙しい充実した夏を過ごしてくれたものと思う。 

特に、多くの山商生が全国の舞台で戦ってくれた。南部九州インターハイには７つの運動部

が出場した。詳しくは裏面で紹介するが、どの部も全国を舞台として素晴らしい戦いぶりを見

せてくれた。全国大会で一つでも勝つことは非常に大変である。なぜなら、出場チームは各都

道府県の代表、優勝チームだからである。全国大会は、「一回戦からすべてが決勝戦と同じだ」

と言われる所以である。文化部も珠算部、タイピング部、コンピュータ部、簿記部の４つの部

が全国の強豪たちと覇を競ってくれた。特に、珠算部の武田凜は、「読上算」で佳良入賞した。

「Team 山商」の代表として、そして本県の代表として、全ての選手が全力を尽くしてくれた

ことに心から敬意を表したい。 

息つくヒマも無く、３年生から部のバトンを引き継いだ２年生・１年生にとって、初の公式

戦となる新人大会が始まる。「Team山商」一丸となって新たな戦いに力を結集してもらいたい。 

３年生は、希望進路実現のための試験や面接が間近に迫ってきた。講習や学習合宿などに、

一生懸命取り組んだこの夏の努力が実を結ぶように、先生たちを信じて、勉強や準備を続けて

もらいたい。２年生のインターンシップも、大きな成果を残して無事終了した。１年生から３

年生まで、それぞれの資格取得に向けた勉強も正念場を迎える。さぁ二学期、心身のバランス

を失わず、健康に留意して頑張っていこう！ 
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○祝産業調査部 東北大会４連覇達成！ 

全国大会６年連続出場権獲得！ 
８月 24日（土）に、わずか２枚の全国切符をかけて「第 23回東北六県高等学校生徒商

業研究大会」が、各県２校、全 12チームの参加により、山形テルサの「アプローズ」で

行われた。東北地区は大変レベルが高く素晴らしい研究発表が続いたが、我が産調ガール

ズはその中でも群を抜く内容であった。全国大会は 11月に埼玉県で開催される。史上初

の全国３連覇を目指して、頑張れ！産調ガールズ！！ 



 

 

女子バレー部、ＩＨ過去最高成績の５位！ 
南部九州インターハイが南九州と沖縄を会場に開催された。女子バレーボール部は、５位入

賞を果たした。過去に、オリンピアンを輩出している女子バレーボール部において、この成績

はインターハイにおける過去最高成績であり、大変素晴らし結果である。大会後に優秀選手と

して、深掘鈴と森谷友香が選出された。シード校を撃破するなど、劣勢になっても逆転する精

神的な逞しさを感じさせる戦いぶりであった。国体も単独チームで出場予定である。頑張れ！

女子バレーボール部！！ 

杉沼（棒高跳）６位！２年連続の入賞！  
陸上女子棒高跳びは、台風の影響が懸念された沖縄県で開催。昨年度の同じ大会で入賞を果

たし、県大会を県記録で制し、東北大会も優勝した杉沼凜穂は全国制覇を目指して大会に臨ん

だ。しかし、台風 10 号の影響による横なぐりの雨と風のために、何度も競技が中断するなど

難しいコンディションでの試技となった。結果は６位入賞。厳しい状況の中よく頑張った。国

体での更なる活躍を期待している。 

他の５つの部も大健闘！ 
男子バドミントン部は、一回戦で二百数十校の代表である神奈川県代表の法政二高に対して

３時間半を超える大熱戦の末、撃破した。それも、ダブルスを２つ落として、０－２の劣勢か
ら、シングルスを連続して３つ勝つとういう、大逆転勝利であった。春の選抜大会で全国５位
に入賞したレスリング部は、団体一回戦で大阪体育大学浪商高校に惜敗。個人戦では、叶知紘
と佐藤熙一がベスト１６に進出した。国体での雪辱を期待している。男子ソフトテニスは川合
貫太・安彦壮大ペアが見事一回戦を突破した。男女体操部も最高の演技を披露した。 
 
 
 

 

  

 

 ２・３学年の進学希望者及び３学年の公務員希望者を対象とした合宿学習会が、７月下旬から８月

初旬にかけて蔵王を会場に開催された。渡り鳥は編隊飛行をする。単独の飛行よりも７割も飛行距離

が伸びるからだという。同様に、同じ目標をもった仲間から刺激を受けたり、教えあったり、切磋琢

磨することで大きな成長が感じられた合宿学習会であった。以下、参加者の感想の一部を紹介する。 

充実の蔵王合宿学習会！ 

２・３年進学・３年公務員希望者 

 

 

最初は１日１２時間勉強と聞いて不安にな

っていたが、いざやってみるとそれほど長く

感じず、１日があっという間に終わってしま

いました。講義も先生方が熱心に教えてくれ

て、それに応えるように意欲的に勉強できて

良かったです。 

自分一人で勉強するよりも、

周りに同じ目標の人がいて、そ

の姿を見ながら互いに教え合っ

て、刺激し合いながら勉強した

方が良いなと思いました。 

日頃、自宅でどれほどの無駄

な時間を過ごしているのが分か

ったし、スマホ無しの生活も苦

ではなく、必要もなかったで

す。 


